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- Verde Esiste l’autostrada in città 
 

Vorrei chiedere alla signora Avesani se è al corrente del fatto che l’autostrada in città esiste già da troppi anni e si 
chiama via Regaste Redentore, lungadige San Giorgio e via Mameli.  
Ben lontano dall’avere quel verde di cui gode la signora, chi abita in via Mameli non ha neanche l’aria per 
respirare. Bambini ed anziani vivono murati in casa perché ad ogni ora del giorno è meglio, per la salute, non 
uscire.  
Noto da tempo l’assoluto disinteresse del Comune, dell’Arpav, della circoscrizione per un problema forse troppo 
grosso da risolvere, per cui è più comodo accantonarlo e parlarne il meno possibile. Fino a quando?  
Se non si vuole il traforo, che del resto sarà l’unica vera soluzione, si pensi almeno a creare un senso unico. È già 
stato fatto, è il momento di riprovare seriamente perché la situazione è insostenibile. Personalmente penso che la 
circonvallazione completa della città sarebbe la soluzione di metà dei problemi, centro storico compreso, e non 
solo degli abitanti di Borgo Trento. Del resto tutte le città mirano ad avere un circuito esterno .  
Spero che oltre al bello e al verde, si tenga conto anche dei polmoni di migliaia di cittadini che hanno uguali diritti 
alla salute, e che sono stanchi di stare in silenzio.  
E.D.R.  
 
Verona  
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